

¡FUE UN PRIVILEGIO
HABER SEGUIDO A
JESÚS Y PRESENCIAR
SUS INCREÍBLES
MILAGROS!

Lee el relato de la aparición de Jesús
ante Tomás y su declaración de fe en
Juan 20:19-29.



Modelos de fe del
Nuevo Testamento:
**El apóstol
Tomás**

Tomás, junto al resto de los 12 apóstoles,
había seguido a Jesús muy de cerca,
aprendiendo Sus enseñanzas y siendo testigo
de los muchos milagros que Jesús obró.

Los Evangelios demuestran que Tomás fue el primero de los discípulos en declarar que Jesús era Dios.



Debido a que no estaba con los demás discípulos cuando Jesús se les apareció luego de Su resurrección, Tomás no sabía qué creer.

Él quiso ver a Jesús por sí mismo y tocar las heridas que los clavos dejaron en Sus manos y el costado donde la espada lo había perforado.



En cuanto Jesús se le apareció en Su cuerpo resucitado, Tomás declaró: «¡Mi Señor y mi Dios!»

Y una vez que estuvo seguro de que Jesús vivía, se dedicó por entero a la predicación de las buenas nuevas por doquier. Hay relatos que atestiguan que Tomás fue a Siria, Persia, y hasta tan lejos como la India para hablarle a la gente sobre Jesús y Su gran amor por ellos.